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お客様、会員の皆様こんにちは。
　前回は江本年度最後のイベント軽井

沢家族同伴夜間例会・軽井沢旅行に80名と
いう大勢の皆様にご参加をいただきました。
大宮RC会長として心より感謝申し上げます。
久しぶりの大宮RCバンド「BROS」でしたが、
楽器演奏者7名も集まり3名でスタートしたバ
ンドのただ一人となったオリジナルメンバーの
私としては感慨深いものがありました。
　江本年度も残すところ本日を含めあと2回の
みとなります。今日はRCらしく私の職業（RC
でいうところのVOCATION　－VOICE－
天命、天の声）について少し真面目に真剣に
話します。
　私の職業、税理士は国家資格ですが、現在
本業として税理士をしている者たちの資格取
得方法の代表例として3つあります。（大宮の
税理士さんの構成比率とすると大まかにそれ
ぞれが1/3ずつといったところでしょうか）
　一つは税務署には永年勤続した方達が特別
試験を受け資格が付与される方法（私の義理
の父や櫻井副会長のお父様はこれですね。）
また、二つ目として親に余裕がある場合は、大
学院に行き免除を受ける方法というのがあり
ます。（うらやましい限りです。）そして三つめ
が1科目当たり合格率10％程度の試験を合計
5科目合格するまで愚直に受け続けるという要
領の悪い人の（といったら怒られますが）方
法。（私も櫻井さんも、うちの家内もこれで
す。）一般的には合格するために大学の他専
門学校に通いWスクールの生活を強いられま
す。当時私が通っていた大原簿記学校は延べ
1年あたり1万人近くの生徒がいたと思います。
　私は幸運にも大学を卒業した翌年23歳で
合格することができました。確か埼玉県の大

卒としてはその年の最年少合格だったと思い
ます。特に最後の受験科目であった相続税法
では国家試験直前の全国統一公開模擬試験
で約1,500名中全国3位になり、その後の大原
簿記学校や大学での講師活動のきっかけとな
りました。大原在職中は文字通り寝食を惜しん
で税法研究に没頭し、恐らくあの時、あの時
代では実務での経験は別にしても、最新の相
続関係法令を最も熟知している一人だったと
自負しております。
　大原退職後の進路として多くの都内の有名
事務所からの驚くような高給の勧誘（特にバ
ブルでしたから）もありましたが、地元大宮で
家業の事務所に入所することを選択しました。
その時自分の中では、たとえ身は郷里大宮に
移っても全国トップレベルの知識を持つ税理
士として日本に情報を発信する存在であり続
けたいという高い志を持っていました。しか
し、地域の小規模事務所の税理士としては、
当然に地域で必要とされるオールラウンドの
知識が求められます。特定分野の研究だけに
没頭することは許されません。いつの日か、
日々の税理士業務に埋没し、自分の心の中で
も全国への情報発信の志や夢は遥か遠くのも
ののように感じた時期もありました。
　その後様々な方たちとのご縁があって、専門
書を執筆する機会に恵まれ、各地の税理士会
の研修会講師として招かれるようになりまし
た。現在まで著書は共著を含め通算8冊出す
ことができ、本年も東京や札幌などの多くの
税理士会で講演を行うことになっています。
　これは税理士業界で最も読まれる専門誌の
一つで、昨年4月号で巻頭論文を書いた時に
会員の皆様に配らせていただいたものの、今月
6月号です。今年の大改正された自社株式の事

業承継税制について全国の税理士会から1名
ずつ選抜されて記載しています。筆頭は関東
信越税理士会を代表して私が執筆しました。
　毎年改正が行われる税法の法令を1から解
釈し、全国の専門家に向け解説するのは頭脳
だけでなく体力も必要とされます。正直商売
を考えると効率の良いものとは言えませんし、
つらくて今年でもうやめようと何度も考えま
す。しかし、若い時と違い今回はもし一度この
先頭集団から離脱した場合には、生涯二度と
先頭集団に戻ることはできないと思います。
　かつて全国の相続税法解釈のフロントラン
ナーを走っていた自分が、地元に戻り、一度は
遥か彼方に遠いた若き日の志「我が郷里大宮
から東京をはじめ全国の税理士にトップレベ
ルの情報提供を行い、この分野における大宮
の知名度を高らしめる」を遂げるため、生涯報
われないかもしれない、陽の目を見ないかもし
れない研究を何の根拠もないままに、されど
諦めずに続けてきた若き日のあの時の努力を
考えると、念願だった志が叶ったこの状態を
簡単に放擲することはできません。きっとこの
道が私の天命VOCATIONであると信じ、や
はりこのあえて苦難を選ぶ「ヘラクレスの道」
を可能な限り歩んでいきたいと考えています。
　あと2回の例会です。本日も最後までのお付
き合いどうぞよろしくお願いいたします。

　12月にご逝去された大宮ロータ
リークラブ会員のお父様（兼杉会
員）とのエピソードや、現在進めて
いるプロジェクトなどをご紹介いた
だきました。

株式会社アップオンリー AD
代表取締役 兼杉 文子 様

　東京都蒲田出身。高校時代は野
球部、大学ではアメフト部に所属
し、スポーツ一筋の学生生活を送ら
れたそうです。入社後のさまざまな
経験もお話しいただきました。

ＳＭＢＣ日興証券株式会社
大宮支店 支店長 木村 聡 様

新会員自己紹介
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柴田ガバナー補佐、1 年間ご指導
ありがとうございました。次年度
は社会奉仕部門よろしくお願いし
ます。

〈中川高志・江本尚浩〉
お客様ようこそ。

〈大瀧榮壽・永嶋良一・関口　茂・遠藤
省吾・飯野耕司・櫻井義久・森　正志・
小林憲樹〉
兼杉会員、木村会員、自己紹介あ
りがとうございます。

〈中川高志・江本尚浩・浅野　仁・永嶋
良一・岸　聡・岩瀬雄一・飯野耕司・
櫻井義久・進藤博司・山本和保・竹内
裕司・清水啓生・矢崎直良・太田英成・
齋藤守毅・鈴木俊一・北村匡央・徳山
義行・平田　繁・田中康之〉
本日、自己紹介させていただきま
す。よろしくお願いします。

〈木村　聡〉
藤池さん入会おめでとうございま
す。

〈中川高志・江本尚浩・小川和信・永嶋
良一・大竹　敦・飯野耕司・進藤博司・
田中康之・齋藤守毅〉

新会員の皆様宜しくお願いします。
〈平子敬三〉
軽井沢例会 80 名近くの多くのご
参加をいただきありがとうござい
ました。

〈江本尚浩・岩田尚明〉
軽井沢、大変楽しかったです。あ
りがとうございました。

〈小川和信〉
軽井沢ではお世話になりました。
車で行ったので旧碓氷峠でヒルク
ライムとダウンヒルを楽しんでき
ました。

〈川島利雄〉
家族同伴例会 in 軽井沢にてゴルフ
部会コンペ優勝してしまいました。
もうし訳ありません…！

〈竹内裕司〉
軽井沢の〝バンド“ 楽しかったです。

〈兼杉文子〉
花俣さんギターだけでなく司会も
完璧です。

〈江本尚浩〉

花俣さん司会ありがとうございます。
〈櫻井義久・三浦　守・栗岡宏治・善行
地潔・小川武士・内藤考三・齋藤守毅〉
誕生日祝ありがとうございます。

〈岩井良彦・進藤博司・鈴木俊一〉
本日が結婚 20 年目の日でありま
した。すっかり失念しており危う
く家族崩壊の危機でありました。
江本会長、思い出させていただき
ありがとうございます。

〈藤池一誠〉
結婚祝いありがとうございました。

〈小坂良二・福島謙二・渋木理俊〉
江本会長、最終の理事会おつかれ
様でした。6 月末まで元気にかけ
ぬけてください。

〈橋本和久〉

ロータリー手帳ありがとうござい
ます。

〈鈴木俊一〉
本日の彩の国ビアフェスタに参加
いただく皆様、美味しいビールを
用意してお待ちしています。

〈蓮池慎二〉
本日よりニコニコ BOX 担当となり
ました。よろしくお願い致します。

〈足立空也〉
西 野 JAPAN やっと勝ちました。
ニコニコ

〈青野壽文〉
アルディージャ、横浜に快勝 !! い
つも応援してます !!

〈祝原英隆〉

2018年7月4日（水）12：30点鐘 パレスホテル大宮

2018-19年度初例会
セレモニー、新役員、理事紹介

6月13日の合計金額 76,000円
（6月13日までの累計金額2,722,000円）

６月13日

５月30日

第3093例会

第3091例会

79名（75名）

25名

56名（74.67%）

92.21%

幹事報告［齋藤幹事］

委員会報告［橋本会員］
ニコニコボックスの報告

［田中会員］
出席率の報告

［朴伸桓君］

結婚記念祝挨拶
［渋木会員］

地区運営方針
［中川ガバナーエレクト］

委員会報告［辻本会員］

お客様ご紹介［櫻井副会長］

第3グループガバナー補佐
大宮南ロータリークラブ
柴田 覚様

誕生日祝
［鈴木会員／辻本会員／進藤会員／中川会員／岩井会員／北村会員］

結婚記念祝
［小坂会員／藤池会員／渋木会員／福島会員／矢崎会員／鈴木会員／木村会員］

入会式［藤池一誠様］
株式会社デサン
代表取締役社長 藤池一誠様

2018 学年度ロータリー米山記念奨学生
朴伸桓君

点鐘


